

Zugversammlung in Altenhellefeld

Neuer Zugführer in Altenhellefeld

Am 04.02. fand die diesjährige Generalversammlung des Schützenzuges Altenhellefeld im Wirtshaus "Alte Post" statt. Die Versammlung war gut besucht. Nach Abhandlung der üblichen Tagesordnungspunkte kam es zum eigentlichen Höhepunkt des Abends, den Neuwahlen. Zugführer Martin Liedhegener stellte sich nach 13 jähriger Amtszeit nicht mehr zur Wahl. Nach langer und intensiver Diskussion wurde Gerd Hoffmann einstimmig zum neuen Zugführer für die kommenden 5 Jahre gewählt. Weiterhin wurden Andreas Dorda als neuer Hauptmann, Hubertus Otte als sein Adjudanten und Stefan Böhning als neuer Kassierer vorgeschlagen. Auch Andreas Breuer rückte für die nächsten 3 Jahre in den Vorstand auf.